

Spenden für einen Bewegungsparcours

Aus Anlass ihres zehnjährigen Bestehens hat sich die Bürgerstiftung mit einem Bewegungsparcours ein besonderes Projekt vorgenommen, für das noch Spenderinnen und Spender gesucht werden.

Gemäß den derzeitigen Planungen soll der Parcours im Laufe des Sommers an die Bürgerinnen und Bürger der Stadt übergeben werden. Der Aufstellort im nordwestlichen Teil des Stadtgartens ist mit der Stadt abgestimmt.

Der Bewegungsparcours wird mit neun sehr leicht zu bedienenden Geräten ausgestattet. Sie sind so abgestimmt, dass der gesamten Körper in seiner Beweglichkeit, Koordination, Kraft und Ausdauer einbezogen wird. Auch Personen, die nicht in Vereinen organisiert sind

und einfach nur spontan Sport machen wollen, bietet der Parcours dazu die Möglichkeit. Damit kann er das bisherige Mitmachangebot in den Sommermonaten perfekt ergänzen.

Spenden sind erbeten auf das Konto der Bürgerstiftung Weingarten
VR-Bank Ravensburg-Weingarten
IBAN 76 6506 2577 0815 8960 00

Text: Peter Didszun
Bild: Bürgerstiftung



So könnte er aussehen: der Beintrainer für den Bewegungsparcours.